



## Tierschützer droht Stadtrat

**WIL.** Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) stört sich an einem Kaninchen-Stall unterhalb des Spitals in Wil. VgT-Präsident Erwin Kessler spricht von einem «Kaninchen-Gefängnis». Da die Liegenschaft, auf dem der Stall steht, in städtischem Besitz ist, verlangt der Tierschützer von der Stadt, dem Tierhalter die Pacht zu künden. Der Vorsteher des Departements Bau, Umwelt und Verkehr, Marcus Zunzer, geht auf Kesslers Forderung nicht ein: Die Anlage entspreche den Tierschutzvorschriften. Dies lässt der VgT-Präsident nicht auf sich sitzen. Er unterstellt Zunzer, auf städtischen Grundstücken Tierquälerei zu tolerieren, und kündigt an, bei den Erneuerungswahlen im Jahr 2016 mit einer Kampagne auf seine Abwahl hinzuarbeiten. Zunzer nimmt die Drohung zur Kenntnis, hat aber «keinerlei Verständnis». (ph)